

## Polideportivo

# Ruth Beitia y Alberto Suárez Laso, en el congreso de clubes deportivos

Las ponencias versarán sobre alto rendimiento, educación, gestión y salud: «Se ha hecho un trabajo incansable; será distinto, especial»

Sergio García, Gijón

El recinto ferial Luis Adaro de Gijón acogerá los días 27 y 28 de octubre el I Congreso Acedyr del Deporte, organizado por la Asociación de Clubes y Entidades Deportivas y Recreativas. Se desarrollará bajo el lema «Unidos por el deporte» y está dirigido a profesionales y estudiantes del sector, gestores y también al público general. Como aliciente, la presencia de deportistas de élite como la atleta Ruth Beitia, el parolímpico Alberto Suárez Laso o los exjugadores de balonmano Raül Entre-ríos y Jessica Alonso. Además, habrá analistas de datos, investigadores, psicólogos o nutricionistas.

Las ponencias se dividirán en cuatro bloques: alto rendimiento, educación, gestión deportiva y salud. Habrá mesas de debate para abordar temas como la Ley Trans en el deporte o los modelos de educación física en los colegios. «Es un congreso distinto, especial», aseveró José Antonio Prieto, del comité organizador y decano de la Facultad Padre Ossó.

Antonio Corripio, presidente de Acedyr Asturias, recaló el «vital apoyo» de las instituciones públicas para impulsar el evento y agradeció a los miembros del comité organizador como la Universidad de Oviedo y el Sporting. «Se ha hecho un trabajo incansable y esperamos que esto marque un punto de inflexión en el devenir de ediciones futuras», declaró Corripio. A nivel nacional, en Acedyr participan «los



José Antonio Prieto, José María Landa, presidente del Club de Regatas; Antonio Corripio, Mario Vigil, presidente del Chas; Jorge Pañeda, José Enrique Plaza, presidente del Club Natación Santa Olaya; Sonia Bravo y Jaime Cueto-Felgueroso, directivos del Club de Tenis de Gijón. | Ángel González

65 clubes polideportivos más importantes» y representa a alrededor de 450.000 socios y 200.000 deportistas. «El deporte tiene el poder de cambiar el mundo», valoró el grupista Antonio Corripio.

La sesión inaugural será el 27 de octubre a las 16.30 horas con la conferencia «Del deporte base al alto rendimiento: Contado por nuestros Olímpicos». Moderará el periodista Fernando Soria y estarán Jessica Alonso, Alberto Suárez y Raül En-

terrios. Podrá seguirse vía streaming con la previsión de que 400.000 espectadores se conecten. El congreso también servirá para otorgar una doble distinción. Ruth Beitia recibirá el premio Acedyr a la personalidad deportiva y la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte INEF de Madrid hará lo propio como institución.

«Habrá un altísimo nivel técnico con protagonistas que son referentes en distintas disciplinas», señaló

Jorge Pañeda, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón, que ensalzó que «el deporte impulsa el bienestar». El edil incidió en el «motor económico» que puede suponer el deporte. «Tenemos las instalaciones para albergar estos eventos y apostamos por ellos como polos de atracción de visitantes», apuntó Pañeda. Como aseguró José Antonio Prieto, Gijón «respirará deporte por los cuatro costados» durante dos intensas jornadas.

## RUGBY

## Nueva Zelanda, a la final del Mundial tras ganar a una orgullosa Argentina

Nueva Zelanda se clasificó para la final del Mundial de rugby tras ganar con claridad (6-44) a una Argentina que mostró orgullo pero no pudo frenar la gran superioridad de los «All Blacks» en todos los ámbitos del juego. Los neozelandeses se mostraron muy superiores durante casi todo el encuentro, especialmente en el segundo tiempo. Esta noche se disputa la segunda semifinal, entre las selecciones de Inglaterra y Sudáfrica (21.00 horas, Movistar).

## FÓRMULA 1 / GP DE EE UU

## Fernando Alonso, sin ritmo, fuera en la Q1, con pole para Charles Leclerc

Fernando Alonso está sufriendo en el Gran Premio de Estados Unidos y anoche fue uno de los pilotos eliminados en la Q1 de la clasificación de la carrera norteamericana junto a Hulkenberg, Albon, su compañero Stroll y Sargeant. La pole fue finalmente para Charles Leclerc gracias a un error de Verstappen en la penúltima curva, superando los límites del circuito. Segundo será Lando Norris, tercero Lewis Hamilton y cuarto Carlos Sainz.

## NATACIÓN

## La australiana Kaylee McKeown bato el récord mundial de 50 espalda

La australiana Kaylee McKeown estableció un nuevo récord del mundo en la prueba de los 50 espaldas tras imponerse ayer en la reunión de Budapest, tercera y última etapa de la Copa del Mundo de natación, con un tiempo de 26.86 segundos. Rebajó en 12 segundos el anterior plusmarca universal en posesión de la china Xiang Liu.

## Automovilismo

## «Cohete» Suárez, líder del Rally de Cataluña tras la primera etapa

El también praviano Diego Rulloba va tercero en la prueba tras José López

José B. Pino Salou (Tarragona)

La primera etapa de la 58.ª edición del Rally de Cataluña finalizó ayer en Port Aventura (Salou) con liderazgo del praviano José Antonio Suárez, «Cohete», que compite con el Škoda Fabia RS Rally2 del equipo Recalvi. Cohete, que marcó el scratch en la primera cronometrada de la jornada, Santes Creus, se presentó en Salou con 1,2 segundos de diferencia sobre José López, que pilota el Hyundai i20N Rally2 de Terratraining. Tercero es también otro asturiano y también de Pravía, Diego Rulloba, que tras marcar el mejor crono en el tramo de calificación se hizo con el segundo scratch del día,



El Škoda Fabia RS de «Cohete» Suárez, en Cataluña. | Shakedown Media

y finalizó con su C3 Rally2 del Citroën Rally Team a solo 1,9 segundos del líder.

Esta edición del Cataluña, en otros tiempos puntuable para el Campeonato del mundo de rallies (WRC), puntúa para el nacional que encabeza con holgura Suárez. La prueba puntúa también para la Peugeot Rally Cup Ibérica, siendo esta la última cita. El portugués Pedro Antunes lidera esta monomarca y el catalán Sergi Pérez opta a la victoria. Ayer acabó primero de los 208 Rally4 con casi 20 segundos de ventaja sobre Antunes, que pinchó. Hoy, con 7 tramos cronometrados, se disputa la segunda y última etapa con Suárez, López y Rulloba como claros favoritos a la victoria.